

令和6年8月5日

各 位

やまばと園長

### 新型コロナウイルス感染症陽性者の発生と対応について（ご報告第3報）

平素より、やまばと園の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

この度、当園で発生した新型コロナウイルス感染症の集団感染につきまして、ご利用者様やご家族、地域の皆様、関係各所の多くの皆様にご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

令和6年7月16日（火）にクラスターと認定された後、当園において対策本部を立ち上げ、湯沢保健所はじめ、関係各所の皆様のご指導ご支援を賜りながら、集団感染の終息に向けて取り組んで参りました。

令和6年7月24日（水）に最後の陽性者の確認から10日以上を経過しクラスター関連の新たな感染者が発生していない事を受け、本日をもちまして新型コロナウイルス感染症クラスターの終息とさせていただきました。ご家族の皆様には多大なるご心配とご不便をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

これまで、ご尽力頂いた湯沢保健所様、石岡胃腸科クリニック院長様をはじめ、関係各所の皆様のご厚意に深く感謝するとともに、ご指導等頂いた内容をしっかりと受け止め、職員一同感染予防対策に取り組んで参ります。

今後ともご指導の程、よろしくお願い申し上げます。